

Jancik Mohza Apresiasi TOT Baca Alquran yang Digelar TP PKK Merangin

solmi - JAMBI.JURNALIS.ID

Dec 20, 2024 - 20:10



MERANGIN - Penjabat (Pj) Bupati Merangin Jancik Mohza sangat mengapresiasi Training of Trainer (ToT) metode 30 menit bisa membaca Al Quran, yang digelar TP PKK Provinsi Jambi di Auditorium rumah dinas bupati Merangin, Jumat (20/12).

Tujuan dari ToT tersebut, jelas Jancik Mohza, untuk pemberantasan buta aksara Al Quran, guna mewujudkan Jambi yang cerdas dan agamis. "Tadinya

Ketua TP PKK Provinsi Jambi Hj Hesnidar Haris yang akan membuka kegiatan ini," ujar Pj Bupati.

Namun lanjut Pj bupati karena Ketua TP PKK Provinsi Jambi mendadak ada acara penting, sehingga pembukaan ToT diminta Pj Bupati Merangin yang membukanya bersama Ketua TP PKK Kabupaten Merangin Ny Suflini Jangcik Mohza.

"Insya Allah hal ini tidak akan mengurangi dari niat mulia kita semua, dalam menyelenggarakan ToT metode 30 menit bisa membaca Al Quran ini," terang Jangcik Mohza dibenarkan Ketua TP PKK Bungo dan Ketua TP PKK Sarolangun yang hadir.

ToT metode 30 menit bisa membaca Al Quran tersebut, menghadirkan narasumber Ustad Ahmad Farid Hasan, yang memberikan cara mudah mempelajari cara membaca Al Quran.

Lebih lanjut dikatakan Pj bupati, Al Quran merupakan petunjuk atau hudallinnas yang telah menyediakan seluruh panduan dan membekali manusia, untuk menjalani kehidupannya, agar manusia terhindar dari kesesatan atau jalan yang salah.

Kegiatan itu merupakan wujud tanggungjawab bersama untuk membantu orang lain maupun diri sendiri bagaimana memahami metode dan cara mudah belajar membaca Al Quran, karena tidak bisa dipungkiri bahwa cukup banyak orang yang dewasa maupun anak-anak yang belum mampu membaca Al Quran.

"Mudah-mudahan dengan kegiatan ini bisa membantu kita semua dalam membaca Al Quran dengan cepat melalui metode 30 menit bisa baca Al Quran di Provinsi Jambi," harap Pj Bupati.

Melalui metode yang disampaikan Ustadz Ahmad Paris Hasan ini, setidaknya akan banyak membantu masyarakat fokus pada bagaimana mengingat dan menghafal Al Quran secara cepat melalui di kedisiplinan dan pola-pola yang menarik.(IS/kom)